



Febrero de 2013

Mis queridos feligreses:

El mes pasado, sentado enfrente del televisor presencié toda la pompa y circunstancia de la Inauguración. ¡Emocionante! ¡Histórico! ¡Esperanza! Recuerdo hace muchos años cuando estuve en el Capitol para la Inauguración del Presidente Kennedy. Ese día también fue un día de esperanza y desafíos. Ahora es tiempo de rezar por nuestra nación y oficiales electos.

Unidos en Uno

Thomas Jefferson, dijo en su Inauguración: “Ciudadanos, unámonos con un corazón y una mente.” Hace cuatro años, el Presidente Obama nos animó a “celebrar esos ideales, compartir nuestras esperanzas por un futuro más brillante y avanzar en nuestros experimentos más atrevidos.” Nos recordó las realidades del día y nos invitó a compartir la perseverancia y el idealismo que nuestros fundadores ostentaron. Estamos llamados a unir el puente de partidarios que divide y buscar respuestas a problemas difíciles. Si podemos “unirnos y citar el gran espíritu Americano, una vez más, encontraremos todos los desafíos de nuestro tiempo y escribir el siguiente capítulo de nuestra historia americana.” Esa llamada a unirnos es necesaria como fue en 2009.

Así como avanzamos en esperanza hacía una gran unidad como ciudadanos, recordemos que nuestra esperanza, descansa en Jesús. Como miembros de la Iglesia, el Cuerpo Místico de Cristo es donde nos unimos con un corazón y una mente. Recuerden la oración de Jesús al Padre, “Que sean uno como nosotros lo somos.” (Juan 17:23) Miremos a Jesús, nuestra esperanza y que ¡bendiga al Presidente y nuestra nación!

Comienzos—Compartir como Uno—Nuestro Camino a la Cuaresma

¡Creámoslo o no, la Cuaresma está casi llegando! Miércoles de Ceniza, comienzo de la Cuaresma, será en este año el **13 de febrero**. La época de Cuaresma está llena muchos desafíos y oportunidades. Lo mejor de ello es no hacer el camino en solitario, sino reconocerlo como un camino que compartimos con nuestra familia de fe, la Iglesia. La Cuaresma es para Iglesia, para las personas de Dios, y como tal, caminamos como uno.

Liturgias de Cuaresma en la Catedral

La Cuaresma es un tiempo especial en la vida de una parroquia. No hay forma mejor que escuchar la llamada del clarín en Cuaresma, para unirse a la Iglesia en la celebración de las liturgias. Las oraciones y lecturas—La Liturgia de la Palabra—y la Liturgia de la Eucaristía nos da la fortaleza y guía para hacer el camino a través del desierto a la tumba vacía, la promesa de levantarnos con Cristo en el Domingo de Pascua, después de haber sido sumergidos en su muerte en nuestro bautismo. Si hacemos este camino con integridad, entonces llegaremos a la tumba y veremos el futuro, y así compartiremos en su resurrección.

De nuevo este año, la Catedral ofrecerá oportunidades para prepararnos durante la Cuaresma para la gran Fiesta de la Resurrección del Señor. Más adelante se les dará más detalles de los eventos durante la Cuaresma. Para información en inglés vean el folleto en inglés.

El Miércoles de Ceniza, **13 de febrero**, llevaremos la señal de penitencia, como un recuerdo de la necesidad de conversión interna, el rendimiento de nuestros corazones, no nuestras vestiduras, y por la vuelta a Dios nuestro Señor. (Joel 2:13). El domingo, **17 de febrero**, nuestros catecúmenos y candidatos irán a la Basílica de la Inmaculada Concepción para participar con el Cardenal Wuerl en el rito de Elección. Tengan presente en sus oraciones a estos hombres y mujeres.

El Vía Crucis, adaptado por el Papa Juan Pablo II, se ofrecerá en inglés los viernes de Cuaresma a las 6 de la tarde y en español los domingos a las 2:15 de la tarde. El Vía Crucis, es un camino hecho por medio del Espíritu Santo, que nos lleva con Jesús al Calvario. Les animo a que practiquen esta bonita devoción tan propia de la Cuaresma.

Cada miércoles de Cuaresma, empezando el **20 de febrero**, sacerdotes estarán disponibles para confesiones en inglés y español, de 6:30-8 de la noche (y de 6:15 a 7:15 de la tarde, el Miércoles de la Semana Santa). Continuaremos el

horario regular de confesiones en días de la semana, 11-12 del mediodía y en sábados 4-5. El martes, **26 de marzo**, tendremos el Servicio Comunal de Penitencia, a las 12:10 del mediodía, con 15 sacerdotes disponibles para confesiones individuales

Reflexión de Fe en Cuaresma (inglés)

Únase a nosotros para “*Enséñame tu camino, Señor, para que camine en Tu Verdad: Revelando mi Fe en una Cultura Secular*,” Esta mañana de reflexión se ofrecerá el sábado **16 de febrero**. ¿Qué es lo que toma el crecer en la fe y compartirla en la cultura de hoy? Suzanne Nelson, coordinadora de Formación para Adultos en la parroquia de San Rafael en Rockville, MD, nos guiará en esta reflexión. Empezará a las 9 de la mañana en el salón del Norte y concluye con la misa de 12:10 del mediodía. Todos son bienvenidos. Se recogerá una donación. Pueden ponerse en contacto con Heather al: hkinney@stmatthewscathedral.org.

“Voces de Espiritualidad Católica”: Las series de Cuaresma en San Mateo, se basarán en la vida de algunos santos y místicos de nuestra cultura católica y tradicional. Las cinco semanas incluyen charlas sobre Santa Clara, San Benedicto, Meister Eckhart, San Francisco de Sales, Santa Teresa de Ávila y Julián de Norwich. Esta serie empieza el **miércoles 20 de febrero**, y continúa cada miércoles y jueves de Cuaresma en el salón del Norte, los miércoles a las 12:45 del mediodía y los jueves de 7-8 de la noche. Todos son bienvenidos.

¿Sabían que, durante la época de Pascua, San Mateo ofrece un programa de preparación para adultos que no han recibido el sacramento de la Confirmación? El sacramento de la Confirmación para adultos se impartirá el domingo **12 de mayo**, fiesta de la Ascensión. Se ofrecerán 5 clases en domingos, prior a la celebración. Las personas interesadas, deben tener una copia vigente del certificado de bautizo. Detalles más adelante.

¿Sabe de Alguien que está Buscando por Algo? Puede ser Dios

Al tiempo que se preparan para la Cuaresma, les pido que aprovechen de la oportunidad que nos da esta época y alcanzar a personas que sabemos se han alejado de su fe. Por favor, tome unos minutos y piense acerca de personas en su vida que apreciarían una invitación para volver a la iglesia, para orar, misa o confesión.

Sesión Informativa de la Parroquia

El sábado **23 de febrero**, la parroquia patrocinará una Sesión de Información, en la cual feligreses de todas las edades y niveles de participación en la vida de la parroquia están invitados a unirse para reflexionar en cinco puntos importantes de la vida parroquial: Culto religioso, Formación de Fe, Servicios, Comunidad, y Administración/ Corresponsabilidad. Consideraremos como la parroquia puede ser la mejor, identificando puntos fuertes donde podemos mejorar, y áreas para renovación y desarrollo. La sesión será una colaboración y experiencia del clero y laicos; una conversación estructurada con metas de fijar la vitalidad de la parroquia e identificar propuestas para llevar la misión de la Iglesia. El día empezará en el salón del Norte a las 8:30 de la mañana, con café, jugo y pastel. Seguirá una discusión en las cinco áreas mencionadas arriba, el almuerzo se servirá a la 1 de la tarde. Espero que muchos de ustedes puedan participar. **Para nuestro planeamiento, por favor, nos llama al 202-587-5143 o reply@stmatthewscathedral.org sí planea el venir.** Este es un evento grande en el desarrollo de un plan de visión y estrategia para la parroquia en los próximos cinco años, y en el proceso del Sínodo de la Arquidiócesis, el cual se beneficiará de nuestro trabajo en esta sesión. Únase a nosotros. ¡Necesitamos su opinión!

Esta época de Cuaresma es siempre muy ocupada en la Catedral. Por favor, mantenga al Personal y a mi en sus oraciones y estén seguros que estarán en las más y les deseo muchas bendiciones en esta Cuaresma.

Suyo en Cristo



Rev. Mons. W. Ronald Jameson
Rector